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No.2892              第２７回例会   令和 5 年 2 月 21日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長を拝命して半年が過ぎましたが、ひとつ解っ

たことがあります。それは理事会の中で議案を提

出すると、必ずと言って良いほど「会長の遣りた

いこと、好きな様にやればいいんだよ。」と言っ

て頂く事です。 

 

他クラブは解りませんが、これは今まで様々な歴

代会長の体験を経て、引き継がれてきた、「みん

なが上手く行く方法」伝統（徳）を知ることが出

来ました。しかし、米山の精神の一つに「意見を

求めるのがロータリークラブの本来の姿であ

る。」と教えられました。会長のだからと言って

会社でしている様に好き勝手にやって良い訳では

なく、返って色々と考える勉強の場になっていま

す。 

 

また、リーダーシップ研修会においては、クラブ

の活性化・元気なクラブ作りのヒントとして「ク

ラブ協議会」は年 6回開催することを推奨してい

るとありました。 

【当クラブの現状と課題】は会員数の減少、入会

間もない会員の出席率の低下とコロナ禍の影響だ

けではない課題があるかと思います。 

 

寒郡ガバナーノミニーはＤＥＩ（多様性・公平

性・抱擁性）それぞれの特徴（多様性を受け入れ

る）を活かしみんな仲良く（4つのテスト）、多

様な人々（個々）の特性が十分に活かされた企業

活動が行われている状態。強いクラブを作るには

意見の違いがないと進んで行かない。 

 

本日の例会は、3回目と成ります「クラブ協議

会」を開かせて頂きます。入会間もない会員の皆

様にとっても、より当クラブを知って頂ける機会

となり、少しでも身近なクラブの存在になって頂
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けたらと思います。どうぞよろしくお願い致しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   

1.例会場及び時間の変更  

＊本日はございません。 

 

2.会報受領クラブ名  

  ＊本日はございません。 

 

3.週報礼状  

＊本日はございません。 

 

4.その他 

◇来週は観梅会のため点鐘 18：30、場所は「宇

しろ」となります。バスで行かれる方は 18：

00商工会出発となりますので宜しくお願い致

します。なお、出欠がまだの方は事務局までお

願い致します。 

 

 

 

◇RYLAセミナー報告◇ 

 

地区 RYLAセミナー実行委員 川口京子会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日、2 月 17、18、19 日と南房総市岩井海岸、

民宿甚五郎にて「第 46 回 RYLA セミナー」に実行

委員として参加してきました。地区委員 4名、実

行委員 35 名、ローターアクト 6 名、そして青少

年の参加者は 83名と大勢の参加があり、当クラ

ブからは青少年奉仕委員会 委員長の伊藤眞帆さ

ん、栄保育園さんより 1名、九十九里ホームさん

より 2名の計 4名での参加で、クラブとしても本

当に良かったです。ありがとうございました。 

 

RYLA セミナーと聞くと歩行ラリーをすればいい

んだと思っている方が多いと思いますが、「ロー

タリー青少年指導者養成プログラム」と言い、若

いリーダーを育てていくことを目標にしていま

す。 

 

まず、参加者は会場に着いてすぐチーム分けさ

れ、初めて会った方々と 1 泊 2 日ですが寝食を共

にしてセミナーを行います。民宿といっても部屋

に洗面台やトイレはなく、共同になります。5人

～10 人で寝ますので自分勝手にはできません。

スケジュールは決まっていますので自分がどう行

動するか、チームリーダーが決められ、リーダー

だけでは上手く進まないのでみんなで協力しあっ

て行動していくことになります。最初はあまり話

さず、とんでもない所に連れて来られた感があり

ますが、2 日目には笑顔で楽しんでいるようにな

ってきます。2 日目が終わるころには別れを惜し

む人やローターアクトに参加したいといってくる

方もいたりと今回の RYLAセミナーも成功に終わ

ったと思います。 

 

次年度の委員長予定者も決まり 47回目の RYLAセ

ミナーも行う予定ですのでぜひ皆様のご協力をお

願いしたいと思いますのでどうぞ宜しくお願い致

します。 

 

青少年奉仕委員会委員長 伊藤眞帆会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 月 18日・19 日の 2日間、南房総市において

開催された「第 46 回ＲＹＬＡ」に参加しまし

た。高校生から大学生、社会人やロータリアンな

ど 100名位の参加がありました。 

八日市場ロータリークラブからは、社会福祉法人

九十九里ホームさんから職員 2 名ご協力いただ

き、栄保育園から職員 1名と合計 4 名で参加しま

した。 

 

歩行ラリーでは、長い時間コマ図を読み解きな

がら歩き、足が棒になるほど疲れましたが、チー

幹事報告  ・・・熱田 文彦幹事 

委員会報告 
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ムで協力しながらゴールした時は、なんとも言え

ない達成感がありました。 

 

基調講演は、鋸南ロータリークラブ２０２１・

２０２２年度会長を務めた堀田了誓さんが自然災

害と向き合う「令和元年房総半島被災地として、

支援者としての三年間」ということで、実際に被

災された実情と、メディアでは放送されない一歩

踏み込んだ内容を聞くことができ、「人を助ける

には、まずは自分が動く」という事を、実体験を

もとに話してくれました。 

帰りの車内では、参加青少年から「大変でした

が、貴重な体験ができ、参加して良かったで

す。」という言葉をいただきました。 

 

ＲＹＬＡ研修に当たり、準備から当日の進行、

片付けまで長時間にわたりご尽力くださいました

川口京子さんを始めＲＹＬＡ実行委員会の皆様、

九十九里ホームの井上理事長先生、参加させてく

ださった当クラブにも感謝いたします。ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 進行：熱田 文彦幹事 

 議長：鈴木 英人会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会長挨拶】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年から長中期戦略計画委員会を設置することに

なり今年も引き続きて開かせて頂きました。会員

皆様にアンケートを書いて頂いてそこからヒント

をもらい、何か形だけで済まそうと思っていまし

たが想像以上に歴代会長や次年度会長から考えや

思いがあり、一度では終わらず先日第二回長中期

戦略計画委員会を開く事になりました。本日のク

ラブ協議会はそこで上げられたいくつかのテーマ

について意見交換をしてみたいと思います。 

 

【テーマ】 

①ＰＨＦ（ポール・ハリス・フェロー）ポイント

の活用について 

 

鈴木会長：先々週の例会にて、地区の財団資金管

理・寄付推進委員会委員長の堀内様に

お越しいただき、ポイント制について

説明をしていただきました。 

 

ポイントの概要 ・ポイントは＄1＝1ポイント 

        ・自分以外の誰かを PHFまたは 

         MPHF に認証させるためのもの 

        ・個人→個人、クラブ→個人 〇 

         本人→本人、個人→クラブ × 

 

戦略計画委員会の中で、ポイントを使って今現在

未認証の方にポイントを使えないか？という議題

があがる。現在 9 名の会員が未認証。 

 

 ・クラブポイント （現在 8950Ｐ） 

 ・個人のポイントの確認→未寄付の会員へ譲渡

の確認 

 

Q.入会間もない会員に使うのか？ 

 

A.比較的入会間もない（5年未満）の方に使いた   

 い（現在の 9 名の未認証の方） 

 

 

 

 

第 3 回 クラブ協議会 
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平野会員：大塚年度（創立 50周年）の時に全員

をポールハリスフェローにするという

事でポイントを使用したことがありま

す。今回も同じように使用してもいい

のではないでしょうか？ 

 

鈴木会長：クラブ活動計画書をみると当時 15名

の方が認証ポイントでポールハリスフ

ェローになっているようです。ご意見

ありがとうございます。1つ目的とし

て、現会員の積極的な参加を促すとい

う目的があります。認証させていただ

けるとよりロータリー活動にも興味を

持っていただけるのかな？と思ってい

て進めて行きたいと思います。 

 

鈴木会長：現在 9 名の方が未認証で必要なポイン

トは 9000 ポイントでクラブの保有ポ

イントは 8950 ポイントなので少し足

りませんので、個人のポイントを譲渡

しても良いという方がおられましたら

ぜひお知らせいただければと思いま

す。保有ポイントの確認はマイロータ

リーよりできますが事務局でも確認で

きますので知りたいという方は事務局

までお尋ねください。 

 

Q：やめた方のポイントは使えないのか？ 

 

A: やめた方でもその本人から承諾を得れば使え 

ます。 

 

鈴木会長：クラブのポイントを使うのか、個人の

ポイントがどれだけ集まるのか、それ

は今後検討をしながらすすめていきた

いと思います。 

 

Q: 1年で全部使うのではなく、徐々に使ってい

けばよいのではないか？財団だけではなく米山

の寄付もあるので 9名全員を一度にではなく、

毎年数名ずつではどうでしょうか？ 

 

A：貴重なご意見ありがとうございます。単年か

数年かかるかわかりませんが次年度に引き継ぎ

100％ポールハリスフェローを目指していきま

す。 

 

②継続事業について（ＲＣのＰＲ活動に繋げる） 

 

鈴木会長：飯高檀林清掃と観光地化に向けて植

樹・ベンチなどを寄付広域に活動する

ならば他の場所はないか？ 

例えば→・野栄方面（海岸清掃を学生と一緒に）

バーベキューで懇親を深める 

     ・0479クラブの推進（2年後のロックフ

ェスを目指す） 

    ・ギネスに挑戦（小学 5・6 生を対象に

世界にチャレンジ） 

 

※地区補助金の金額が倍増 30万円→60万円に 

 

③クラブ活性化について 

（楽しいクラブを目指す） 

・現在当クラブではゴルフ同好会 

  その他で、同好会を作ってみてはどうか？ 

（成田コスモポリタン RCでは野球同好会で

メンバーを増やす。） 

  他にも・釣り同好会・ツーリング同好会 

・登山同好会・四国巡行同好会 

  

・オープン例会（鹿島アントラーズ試合観戦 

・ロックフェス等） 

 

・女性会員の活躍する場 

 

ロータリークラブの源は「親睦」にあるが多様性

が必要なのではないか？ 

 

④講評 理事 大塚 栄一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お疲れまさでございました。希望を言うと、事前

にテーマをお知らせいただければと思います。ま

ず、一つ目のポイントの利用についてですが、こ

れは菱木年度に引き継ぎ検討をしていただきたい

と思います。50周年の時には全員をポールハリ
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スフェローにしました。2つ目の継続事業につき

ましては、会長のお話にはなかったのですが、長

く続いております韓国・富平ロータリークラブと

の姉妹交流を現在コロナ禍で中止となっておりま

すがぜひ継続して行っていただきたいと思いま

す。飯高寺についても、ロータリーとして色々と

かかわりを持ってきました。前回のベンチの寄贈

ですが、大変喜んでおられました。これからも

色々な関わり合いを持っていくことも必要かなと

思います。3つ目のクラブ活性化ですが、ロータ

リーは親睦が大事です。プログラム委員会が 1 年

間の予定を決めて、加えて会長、幹事、S.A.A、

親睦で例会を検討するのが良いと思います。最後

になりますが、RLI というプログラムがありま

す。私も参加したことがありますが、3か月に渡

り行われますが、行けば色々と勉強になりますの

で希望を言うとすれば次年度会長などに行っても

らえればと考えています。加えて、ポリオに加算

されるクラブカードの作成、中・長期戦略委員会

を年に 1 回は行ってほしいと思います。以上で

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇平野 正憲君 久しぶりに港屋さんのお弁当 

いただきました 

◇鈴木 英人君 クラブ協議会出席ありがとう 

        ございます 

◇川口 京子君 RYLA セミナー無事終了しまし  

        た 

◇伊藤 眞帆君 RYLA に楽しく参加できました 

 

７，０００円 

累 計 ４６８，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 5 名 

 

〇点  鐘  鈴木 英人会長 
 

     本日のお弁当      「港屋」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

2/21 

 

 

37名 

 

19名 

 

55.8％ 

前回 

2/14 

 

37名 

 

22名 

 

61.1％ 

ニコニコボックス報告 ・・・大久保要治 

親睦委員 

出席状況報告  ・・・南 信好出席委員長 

今年度も RYLA セミナーに参加してきました。 

2 月 18日（土）・19 日（日）岩井海岸 

 

（実行委員）川口京子会員 

 

（参加者）伊藤眞帆会員、栄保育園より 1名 

     九十九里ホームより 2名 
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参加された皆さん、お疲れさまでした。 
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優 勝       閔  鉉基会員 

準優勝       小川不二夫会員    おめでとうございました！ 

第 3 位    鈴木 英人会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 月 22日（水）鈴木年度第 2回ゴルフコンペが小見川東急ゴルフクラブにて開催されま

した。 

参加された皆さん、お疲れさまでした。 
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第 8グループ 


